

Destacan éxito de la vacuna cubana contra la Hepatitis B



La Habana, 6 abril (RHC)- Gracias a la vacuna recombinante cubana contra la Hepatitis B, desde 1999 no se reportan niños menores de 5 años con esa enfermedad ni mayores de 15 años desde hace una década, informó la Doctora en Ciencias, Verena Muzio.

La también directora de Investigaciones Clínicas del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB), donde se desarrolló ese inmunógeno, explicó a la ACN que hace 25 años el Ministerio de Salud Pública, MINSAP comenzó a utilizarlo en la prevención de la infección, y hasta la fecha han sido vacunadas más de 13 millones de personas, la población cubana menor de 35 años está inmunizada contra la Hepatitis B.

Esto ha propiciado un impacto en la reducción de la hepatitis B Aguda, recalcó la especialista, quien impartió una conferencia sobre la contribución de la biotecnología cubana al desarrollo de la hepatología, en un evento internacional que sesiona este jueves y mañana viernes en el CIGB con la participación de renombrados expertos de Estados Unidos, España y de otros países.

Además hizo un recuento de la producción de interferones desde 1981 que se han empleado en las Hepatitis, y ejemplificó que el interferón pegilado, el más reciente, se aplica ampliamente en Cuba en el tratamiento de los pacientes crónicos con Hepatitis C, desde hace varios años, con resultados positivos.

La Hepatitis B afecta a unos 400 millones de personas en el mundo, explicó Muzio y la vacuna cubana se obtuvo en 1989.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/126305-destacan-exito-de-la-vacuna-cubana-contra-la-hepatitis-b>



Radio Habana Cuba